

Baustelle Bildungssystem: Wie sichern wir unsere Zukunft?

Lehrernotstand, sinkende Lernleistungen, gestresste Schüler. Gleichzeitig ein Mangel am Willen zur System-Änderung. Schule ist Lebensraum der Schüler, und muss auch so gestaltet sein! Das kostet Geld, benötigt ausreichend Personal und erfordert Innovation.



Andreas Stoch

SPD-Fraktionsvorsitzender BW,
Kultusminister a.D.

„Es rächt sich, wenn man Bildung keine Priorität einräumt.“



Karsten Rechtenin

Schulleiter Karl-v.-Frisch
Gymnasium

„Gute Bildung braucht fachlich und pädagogisch hochqualifizierte Lehrkräfte sowie ausreichende und den fachspezifischen Erfordernissen angepasste gut ausgestattete Räumlichkeiten.“



Egon Betz

Bürgermeister Gemeinde Nehren

„Wir sollten uns auf die Bildung unserer Kinder und Jugendlichen konzentrieren, dort die nötigen Ressourcen einsetzen, und nicht in völlig überzogene Standards in den Gebäuden. Denn wenn schon gebaut werden muss, muss es sich der Schulträger auch noch leisten können.“



Katja Kruppa

Schulleiterin Merian Gemein-
schaftsschule

„Schule muss integrieren und nicht selektieren. Die Gemein-
schaftsschule ist dafür ein
guter Lernort.“



**Mittwoch, 25. OKTOBER 2023,
um 19.00 UHR
ehemalige Neuapostolische
Kirche, Bubengasse 41,
72147 Nehren**

Auf Ihre und Eure Teilnahme freut sich das Steinlach-Sextett der SPD-Ortsvereine Bodelshausen, Dußlingen, Gomaringen, Mössingen, Nehren und Offerdingen.